

Avocats

Le Barreau de Grasse au pas de course

Main dans la main : ils étaient 18, dimanche dernier, à s'aligner au départ du marathon Cannes-Nice (42,195 km), avocats, personnels de l'Ordre, de la Carpa, novices ou coureurs confirmés. Bien à l'aise dans leurs baskets, pour trois équipes de six engagées sur la course-relais. A chacun sa distance, selon ses capacités et son entraînement, de 3 km à 10 km 800. Mais pour tous une même implication, une même volonté, celle de «finir» ensemble, et de porter les couleurs du droit en cette Semaine nationale dédiée. Ils se sont préparés en amont. Ils ont accepté la dure loi du hasard, en tirant les compositions d'équipes au sort.

Et ils ont affronté la ferme réalité de l'asphalte... Coup de chapeau aux filles (11 sur les 18 inscrits) et à Me Pierre Fouques, qui à 73 ans a fait sa part d'ouvrage, en signant un bon temps sur 8 km 700. Pour le Barreau, c'était une toute première participation. Et une belle expérience pour Kheira Piasecki, secrétaire de la Carpa, déjà rompue à l'exercice de la course, qui l'an prochain pourrait bien s'aligner au départ en individuel, mais toujours sous les couleurs grassoises. Estelle Sabatier, secrétaire de l'Ordre, retiendra quant à elle le côté convivial d'une épreuve officielle qu'elle appréhendait quelque peu : «une légère angoisse avant le départ, puis

beaucoup de plaisir partagé. L'idée, c'était de participer, pas de faire un chrono. Mais nous nous sommes plutôt bien débrouillés...» Et si le bâtonnier Valiergue n'a pas pris le départ dominical, il salue ses sportives troupes, qui symbolisent «*le dynamisme, la réactivité et la combativité du Barreau*». En rappelant que derrière le challenge se cachait la noble cause : «*outre la participation purement sportive, le barreau de Grasse rappelle ainsi son attachement à la défense des droits des justiciables*», t-shirts dûment logotés à l'appui («*A fond pour vos droits*»).

*Anima sana in corpore sane...
Isabelle Auzias*



ILS ONT PARTICIPÉ AU MARATHON CANNES-NICE 2011 :

Douze avocats (Me Florence Bensa-Troin, Me Melissa Merceret, Le Denis Astruc, Me Maud Vandelli, Me Pierre Fouques, Me Christophe Di Natale, Me Frédéric Kieffer, Me Anne Kessler, Me Christine Gailhbaud, Me Walter Valentini, Me Gisèle Beddouk, Me Winni Schreiber-Baldet), Raphaëlle Leleu (ancienne 1^è secrétaire de la Conférence du stage, Estelle Sabatier (secrétaire du Bâtonnier de l'Ordre), Kheira Piasecki (Carpa), Guillaume Jouhaud (Barreau) et Martine Blomme Morgand (Crédit du Nord).